

Aujourd'hui nous sommes le lundi 11 décembre.

C'est le début de cette deuxième semaine d'Avent, le temps pendant lequel nous préparons nos cœurs et nos vies à l'accueil du Seigneur. Cette semaine nous sommes invités à regarder avec attention notre quotidien, et y déceler le parfum de Dieu. J'entre en prière en présentant ma vie au Seigneur. Je prends le temps de visualiser cela.

Seigneur, ouvre mon regard à ta présence dans ma vie. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit, Amen.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre cinq de l'évangile selon saint Luc.

Un jour que Jésus enseignait, il y avait dans l'assistance des pharisiens et des docteurs de la Loi, venus de tous les villages de Galilée et de Judée, ainsi que de Jérusalem ; et la puissance du Seigneur était à l'œuvre pour lui faire opérer des guérisons. Arrivent des gens, portant sur une civière un homme qui était paralysé ; ils cherchaient à le faire entrer pour le placer devant Jésus. Mais, ne voyant pas comment faire à cause de la foule, ils montèrent sur le toit et, en écartant les tuiles, ils le firent descendre avec sa civière en plein milieu devant Jésus. Voyant leur foi, il dit : « Homme, tes péchés te sont pardonnés. » Les scribes et les pharisiens se mirent à raisonner : « Qui est-il celui-là ? Il dit des blasphèmes ! Qui donc peut pardonner les péchés, sinon Dieu seul ? » Mais Jésus, saisissant leurs pensées, leur répondit : « Pourquoi ces pensées dans vos cœurs ? Qu'est-ce qui est le plus facile ? Dire : "Tes péchés te sont pardonnés", ou dire : "Lève-toi et marche" ? Eh bien ! Afin que vous sachiez que le Fils de l'homme a autorité sur la terre pour pardonner les péchés, - Jésus s'adressa à celui qui était paralysé - je te le dis, lève-toi, prends ta civière et retourne dans ta maison. » À l'instant même, celui-ci se releva devant eux, il prit ce qui lui servait de lit et s'en alla dans sa maison en rendant gloire à Dieu. Tous furent saisis de stupeur et ils rendaient gloire à Dieu. Remplis de crainte, ils disaient : « Nous avons vu des choses extraordinaires aujourd'hui ! »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je prends la place d'un des brancardiers. Je voudrais bien amener à Jésus quelqu'un qui est profondément entravé dans sa liberté. Mais il y a des obstacles difficiles à franchir, qui requièrent mon inventivité, ma force, ma persévérance. Je laisse grandir en moi le désir d'arriver jusqu'à Jésus.

Point 2

Je prends la place d'un pharisien, qui commence par critiquer Jésus en disant "qui est-il celui-là ? Il blasphème". Puis le pharisien change de regard et témoigne "Nous avons vu des choses extraordinaires aujourd'hui". Et si mon regard pouvait changer sur les personnes que je croise ? Sur les événements dont je suis témoin ? Je médite cela.

Point 3

Je prends la place du paralytique déposé sur le sol, en plein milieu, aux pieds de Jésus. Je lève les yeux vers Jésus. Est-ce que je veux être relevé(e) ? De quoi ? Pour aller marcher vers où ?

Je réécoute Jésus qui enseigne en paroles et en actes.

A la fin du temps de prière je m'adresse à Jésus pour lui confier mon désir. Je peux lui confier une

difficulté qui m'empêche de vivre pleinement ou bien rendre grâce d'une merveille dont j'ai été témoin.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen